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В статье рассматривается общественно-политическая сфера как объект государственного управления. Автор рассматривает обще-
ственно-политическую сферу в комплексе двух составляющих, во-первых, внутренняя по отношению к государству составляющая, 
а во-вторых, это внешняя среда, которая очевидно оказывает влияние на настроение в обществе внутри страны. Очевидно, что 
состояние общественно-политической сферы зависит от факторов, которые на нее влияют как внутри странны, так и из-за рубе-
жа. В связи с чем автор приходит к выводу о необходимости государственного управления общественно-политической сферой.
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The article considers the political public sphere as an object of public administration. In the article, the author considers the political pubic 
sphere within the complex of two components, fi rst, the component, which is internal for the state and, second, the environment, which 
obviously infl uences the mood of the population in the country. It is obvious that the condition of the political public sphere depends on 
the factors, which infl uence it both inside the country and from abroad. In this relation, the author concludes that public administration 
of the political public sphere is necessary.
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